

Bhabinkamtibmas Desa Cikembang Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Larangan Membakar Sampah dan Kebun

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Mar 1, 2024 - 21:25



Bhabinkamtibmas Desa Cikembang Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Larangan Membakar Sampah dan Kebun

Kapolsek Caringin, dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, terus melakukan sosialisasi kepada masyarakat. Salah satunya dilakukan melalui kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana. Pada hari Jum'at, tanggal 1 Maret 2024, BRIGADIR HERMANTO, Bhabinkamtibmas Desa Cikembang, melaksanakan kegiatan DDS di Kp. Sungapan Rt. 002/001 Kecamatan Caringin Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, BRIGADIR HERMANTO menyambangi warga, termasuk Sdr. DADAN, yang sangat mengapresiasi kedatangan Bhabinkamtibmas. Selama sosialisasi, BRIGADIR HERMANTO memberikan beberapa himbauan penting kepada warga sekitar.

Pertama-tama, BRIGADIR HERMANTO menyampaikan Program Kapolres Sukabumi tentang larangan menggunakan knalpot brong atau menghasilkan suara bising pada kendaraan bermotor. Hal ini sejalan dengan upaya untuk menjaga lingkungan agar lebih nyaman dan tenteram.

Selanjutnya, BRIGADIR HERMANTO menghimbau agar masyarakat menjadi proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dalam hal ini, apabila ada kendala atau informasi seputar keamanan, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.

Selain itu, sebagai langkah preventif terhadap tindak kejahatan dan masalah sosial, BRIGADIR HERMANTO mengingatkan masyarakat untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot brong.

Tak hanya itu, BRIGADIR HERMANTO juga menekankan pentingnya melaporkan kejadian yang mencurigakan terkait dengan perdagangan orang. Hal ini sebagai langkah preventif untuk mencegah terjadinya kejahatan yang merugikan banyak pihak.

Terakhir, dalam upaya menjaga kesehatan masyarakat, BRIGADIR HERMANTO menghimbau agar menggunakan masker saat melaksanakan kegiatan sehari-hari. Hal ini bertujuan untuk melindungi diri dari penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA) yang bisa ditularkan melalui udara.

Dengan kesadaran dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan lingkungan yang aman, nyaman, dan bersih dapat terwujud. Hal ini menjadi bagian dari upaya bersama untuk menciptakan kehidupan yang lebih baik di Desa Cikembang dan sekitarnya.